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COMUNE DI PALERMO 
Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

IV Circoscrizione 
Verbale della seduta del 24 giugno 2020   

L’anno 2020, il giorno ventiquattro del mese di giugno in Palermo, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante 

collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi 

delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché 

della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio e successiva e-mail del 16 giugno 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:43, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Dentici e Sinopoli.  

Si procede con la lettura dei verbali dei giorni 22 e 23 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 9:49, 

partecipa alla videoconferenza il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente: comunica che l’incontro con l’Assessore Petralia è stato rimandato, pertanto 

comunicherà successivamente la data dell’incontro; invita il Segretario a voler proseguire con la 

lettura del” Regolamento Tari” allegato “A”. La lettura procede fino all’art. 9 dello stesso. 

Il Presidente: sospende la seduta alle ore 10:29. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:47, a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri:  

Lupo, Schiera, Buccola. 

Si procede con la lettura degli artt.10 e 11. 

Alle ore 10:59 il Cons. Dentici lascia la seduta per impegni istituzionali. 

Il Presidente: comunica che domani si continuerà con la lettura degli articoli successivi. 

Il Presidente: passa alle comunicazioni: la Giunta Municipale ha approvato la delibera di presa 

d’atto della riapertura dei mercati rionali con relativo ed ulteriore vademecum e dà lettura del 

comunicato stampa; afferma che non è cambiato nulla, non si evincono i provvedimenti dettati dal 

distanziamento sociale. Esprime il proprio rammarico per la mancanza d’intervento 

dell’Amministrazione Comunale nel creare le condizioni necessarie per assicurare il distanziamento 

sociale, auspica che tale decisione non dia origine a nuovi focolai. 

Il Cons. Tuzzolino: manifesta il proprio dissenso; ritiene che l’Amministrazione Comunale non è 

riuscita a trovare le soluzioni opportune e ha preferito far riaprire i mercati senza i requisiti previsti 

per il contrasto COVID, reputa fondamentale che i mercatai vengano a conoscenza che 

l’Amministrazione Comunale non ha coinvolto i Consigli di Circoscrizione, che a loro volta si sono 

impegnati per poter creare circostanze da consentire la riapertura dei mercati in totale sicurezza. 

Il Presidente: condivide quanto detto e ipotizza un sopralluogo per domani al mercato di Via SS 

Mediatrice. 

Il Cons. Buonpasso: condivide quanto detto dal Presidente e propone di invitare il Presidente della 

5° Commissione. 

Il Presidente: esprime la propria perplessità, in quanto il Presidente della 5° Commissione, in 

seguito ad un sopralluogo effettuato presso il mercato di Via M.le Titone, ha dichiarato che il 

mercato era in linea con quanto richiesto dalle norme anticovid. Invece giunge notizia che lo 

svolgimento del mercato non ha rispettato le norme previste. 
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Il Cons. Tuzzolino: replica che è necessario far comprendere ai commercianti che i Consiglieri di 

Circoscrizione non volevano ostacolare il loro lavoro, ma al contrario favorirlo tutelando la salute 

dei cittadini. 

Alle ore 11:05 i consiglieri Ruggiero e Di Vincenti lasciano i lavori d’aula. 

Il Presidente: ipotizza l’apertura del Consiglio di domani nella sede del mercato di Via M.SS. 

Mediatrice. 

I Consiglieri Sinopoli e Buonpasso: ritengono che la maggiore affluenza di utenti si ha solo in 

tarda mattinata pertanto propongono di aprire la seduta di Consiglio e poi sospendere i lavori per 

fare un sopralluogo. 

Il Presidente: condivide e dopo l’apertura del Consiglio si provvederà al sopralluogo 

Il Presidente  dichiara chiusa la seduta alle ore 11:25 

         

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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